

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank allen, die ihm im Leben ihre Zuneigung und Freundschaft schenkten, ihm Achtung und Wertschätzung entgegenbrachten, ihm auch am Ende seines Lebensweges zur Seite standen, ihm im Tode auf vielfältige Weise die Ehre erwiesen und uns ihre Anteilnahme und Verbundenheit erfahren ließen.

Regierungsrat

Arthur Stadlwieser

* 16.11.1934 † 25.1.2021

Amtsdirektor i. R.



Unser ganz besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Mag. Wieslaw Blas und dem Mesnerteam für die würdevolle Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes
- der Vorbeterin Frau Rosi Lentsch für den Rosenkranz und den wohlthuenden Texten
- Herrn Toni Wille und Herrn Kurt Stadlwieser für die ergreifende musikalische Gestaltung
- den Sargträgern Wolfgang, Harald, Herbert, Raphael und den Grabmachern der Gemeinde Kaunertal
- Herrn Bürgermeister Josef Raich für seine ehrenden Worte am offenen Grab
- Heiner, Urban und Jakob Lentsch für den musikalischen Abschiedsgruß am Friedhof
- allen Nachbarn für die Unterstützung jeglicher Art und den vielen Menschen, die unseren Tata besucht, ihm Zeit und Freude geschenkt und ihn immer mit einem netten Zuwinken begrüßt haben
- seinen Ärzten Herrn Dr. Philipp Plangger und Herrn Dr. Krehn mit Team für die medizinische und menschliche Begleitung
- der Leitung und dem ganzen Pflorgeteam vom Heim Santa Katharina in Ried für die liebevolle Betreuung und Pflege
- dem Sozialsprengel Oberes Gericht für die Hilfe und Betreuung in seinem Zuhause
- dem Hotel Kirchenwirt für „Essen auf Rädern“ sowie Rosi, Barbara, Christine und Herbert für die ehrenamtliche Zustellung
- der Floristin Rosi Oppl für die schönen Kränze und das Sarggesteck
- seinem Schulkollegen Hans Trenkwalder für den Nachruf in der HBLFA Raumberg-Gumpenstein Absolventenzeitung
- der Bestattung Dellemann für die professionelle und einfühlsame Hilfe
- für die vielen Kerzen-, Mess- und Blumenspenden, für die zahlreichen mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, Anekdoten und die Interneteintragen, allen die mit uns gebetet, ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben und in Gedanken bei uns waren.

Eure Kerzen werden als Zeichen der Verbundenheit auf seinem Grab leuchten.

Kaunertal, im Feber 2021

Die Trauerfamilien